
                                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 つい先日、新年を迎えたと思っていたら、もう３月。３年生は、高校入試を終え公立高

校の発表を待つだけとなりました。気がつけば、学校への登校は、あと１５日間となりま

した。１・２年生においては、１９日です。 

  残り少ない日々ですが、進学・進級といった新しいステージへのステップとなる大切な

ときでもあります。定期テストが終わりましたので、今一度、結果を振り返り、成果と課

題を明確にして、１年間の総まとめに臨んでほしいと思います。  

  同時に、三年生を送る会を始め、延期となっていた修学旅行（１７日）、林間学校（１１

日）に代わる校外学習を実施する予定です。その後は、１年を締めくくる卒業式、修了式

が控えています。行事を通して学ぶことも多いと思います。思い出に残るそして成長につ

ながる行事にしてほしいと思います。  

  コロナ禍であることから、これらの行事もできる限りの感染拡大防止に努めながら工夫

して実施していきます。保護者の皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。  

  ところで、三送会（三年生を送る会）ですが、これまで高洲中学校の中心となって活躍

した３年生に感謝の気持ちを表すとともに、三送会の取り組みを通して、学年や学級、学

年間のつながりを深めることなどを目的に実施します。１・２年生と生徒会では、着々と

準備を進めているところです。 

  今年度は、体育館での三密回避と飛沫拡散防

止のため、事前に各学年の発表を録画して、オ

ンラインで観ることとしました。  

  １年生は３年生に向けたメッセージの群読を、

２年生は、「足跡」の合唱を発表します。また、

生徒会では、「３年間の思い出スライドショー」

と「お世話になった先生からのビデオレター」

を行います。発表内容も例年より縮小しますが、思いを込めた発表になることと思ってい

ます。各代表者のコメントを紹介します。  

 

 

 

 

 

 

令和３年 ３月 １日（月） 

第１３号 浦安市立高洲中学校 

〒279-0023 浦安市高洲７－３－１ 
TEL:047-712-5533 

http://www.city-urayasu.ed.jp/tksj/ 

生徒会長 ２年２組  

 今年度の三年生を送る会は、動画という異例の形となりました。しかし、どの学年も

思いを伝えるために一生懸命練習を行っています。  

 私は、３年生への感謝だけでなく、３年生が創り上げてきたこの高洲中学校の伝統を

引き継ぐという覚悟を見せられるような会を作りたいです。３年生の皆さんは、当日を

楽しみに待っていてください。  

２年生の３送会練習風景  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※今年度の三年生を送る会につきましては、保護者の参観はできませんのでご了承ください。 

 

校長 鈴木 孝一  

 

 

  

日  月  火  水  木  金  土  

 １  ２ ３  ４  ５  ６  

 

 

短縮日課～５日    公立選抜発表  

７  ８  ９  １０  １１  １２  １３  

 

 

２年思春期講演

会 

三年生を送る会 公立選抜２次出願

保護者会 

 

２年校外学習（茨

城方面） 

公立２次志願変更 

 PTA 役員会・代

表委員会 

１４  １５  １６  １７  １８  １９  ２０  

 公立２次検査 

中央委員会 

 ３年修学旅行代替

（横浜方面） 

公立２次選抜発表 

 給食修了 

卒業式予行 

祝 春分の日 

２１  ２２  ２３  ２４  ２５  ２６  ２７  

 

 

卒業式前日準備 

小学校卒業式 

第７回卒業証書

授与式 

大掃除・ワックス

がけ 

修了式・離任式 学年末休業  

２８  ２９  ３０ ３１  ４／１  ２  ３  

 

 

   学年始め休業   

４  ５  ６ ７  ８  ９  １０  

 

 

  着任式・始業式  第８回入学式  

＜４月の主な行事＞１２日：給食開始（予定）、１４日：２・３年保護者会（予定）、 

２４日：授業参観・ＰＴＡ総会（予定）、３０日：振替休業  

 

 

おめでとうございます。 

○国際協力中学生・高校生エッセイコンテスト２０２０中学生の部 

国際協力機構東京センター所長賞：２の４生徒 

２年送る会実行委員長 ２年２組  

 私は、今まで部活などでお世話になった３年生の先輩方に三送会を通して感謝の気持

ちを伝えたいです。今年度は、コロナウイルスの影響で体育館に全員集まって開くこと

はできませんが、画面越しでもそれぞれの思いを伝え、３年生には高洲中で良かったと

思ってもらえるよう、学年で一致団結して良い三送会にしましょう。  

１年送る会実行委員長 １年２組  

 今年は、３年生との交流があまりありませんでした。部活動も、大会が無く３年生の

プレーもあまり見ることができませんでした。  

 でも、その限られた時間の中で優しく教えてくださった３年生に、感謝の気持ちを伝

えたいです。 


